

175 Jahre mit Herz+ Hand

www.175-jahre-sparkasse.de

Pressestimmen

Mühlacker Tagblatt, 15. April 2009

Zum Jubiläum gibt's einen Sandspielplatz

Sparkasse Pforzheim Calw spendet 3000 Euro

Sternenfels (gar) – Mit einer Spende in Höhe von 3000 Euro unterstützt die Sparkasse Pforzheim Calw die Herstellung des neuen Sand- und Wasserspielplatzes für Kleinkinder im Sternenfelser Freibad.

40 Jahre alt, das Sternenfelser Freibad selbst besteht seit genau 70 Jahren. "Der Sand- und Wasserspielbereich wird unser Freibad aufwerten und es insbesondere für Familien mit Kindern noch attraktiver machen", sind sich die Bürgermeisterin und der Vorsitzende sicher. In den nächsten

Anlass für die Spende ist die Aktion "Zukunft gestalten: Sparkasse-Kommune-Menschen", die die Sparkasse Pforzheim Calw im Rahmen ihres 175-Jahr-Jubiläums in diesem Jahr durchführt.

"Diese Jubiläumsaktion der Sparkasse ist geradezu maßgeschneidert für unser aktuelles Projekt im Freibad", freuten sich Bürgermeisterin Sigrid Hornauer und Emanuel Wilhelm, Vorsitzender des Fördervereins für das Freibad, bei der offiziellen Scheckübergabe mit Egon Maus (Zweigstelle Sternenfels) und Filialdirektor Götz Berger von der Sparkasse Pforzheim Calw. Denn: mit ihrer Spende unterstütze die Sparkasse die mit 660 Mitgliedern größte bürgerschaftliche Initiative in der Gemeinde – die zudem in diesem Jahrebenfalls ein Jubiläum feiert – wenn auch nur ein "kleines": Der Freibadverein wird

40 Jahre alt, das Sternenfelser Freibad selbst besteht seit genau 70 Jahren. "Der Sand- und Wasserspielbereich wird unser Freibad aufwerten und es insbesondere für Familien mit Kindern noch attraktiver machen", sind sich die Bürgermeisterin und der Vorsitzende sicher. In den nächsten Tagen sollen die Bauarbeiten starten. Beim Festwochenende zum 40-jährigen Bestehen des Vereins, das am 12. und 13. Juni mit der Beachparty und einem Sommernachtsfest gefeiert wird, soll der neue Spielbereich, für dessen Gestaltung die Sternenfelser Gruppierung KIDS verantwortlich zeichnet, eingeweiht werden.

Ziel der Sparkassen-Jubiläumsaktion sei es, nachhaltige Projekte in den Kommunen des Geschäftsgebietes zu fördern. "Wir freuen uns außerdem, dass diese Spende hier in Sternenfels einem Verein zugute kommt, der von so viel ehrenamtlichem Engagement getragen und geprägt wird", sagten Egon Maus und Götz Berger. "Die Sparkasse versteht sich als starker und zuverlässiger Partner der Menschen in der Region. Die Jubiläumsaktion soll dies zum Ausdruck bringen", so die beiden Vertreter der Sparkasse Pforzheim Calw.



3000 Euro für das Sternenfelser Freibad

3000 Euro für den Sand- und Wasserspielbereich: Egon Maus und Götz Berger von der Sparkasse Pforzheim Calw mit Emanuel Wilhelm (Vorsitzender Freibadverein) und Sigrid Hornauer (v.l.). Foto: gar